

Lebenshilfe feiert Ball der guten Laune und guten Werke

Man sei der Einladung der Lebenshilfe auch heuer wieder gerne gefolgt, weil beim Wohltätigkeitsball Frohsinn mit dem guten Zweck verknüpft sei.

Zum Wohltätigkeitsball begrüßte diesmal die kommissarische Vorsitzende der "Aktion Lebenshilfe Hauzenberg e. V." Tina Sabo die Gäste und Förderer des Vereins im Gasthof "Zum Stemplinger Hansl". Sie erinnerte an den langjährigen Vorsitzenden Peter Seidl, dessen Tod eine große Lücke gerissen habe. Er habe diesen Ball immer begeistert gerne moderiert.



Die Gardemädchen der FG Untergriesbach setzten dem Wohltätigkeitsball der Aktion Lebenshilfe Glanzlichter auf. Ihre akrobatischen Showeinlagen schienen nur durch die Saaldecke begrenzt zu sein. – Foto: Ludwig Wagner

Dann spielte die Band "D3- aus'm Wegscheider Land" zum Tanz.

Bei ihren launigen Ansagen und dem breitgefächerten Repertoire war im nu Stimmung im Saal und der Tanzboden rappellvoll.

Für das Highlight des Abends räumten die Tänzer aber gerne das Parkett.

Conférencier Matthias Pöppel führte die Untergriesbacher Garde mit nachdenklichen Gedanken ein.

Man sei der Einladung der Lebenshilfe auch heuer wieder gerne gefolgt, weil beim Wohltätigkeitsball Frohsinn mit dem guten Zweck verknüpft sei.

Die zwei Auftritte der Garde gehörten aber eindeutig zur Kategorie "Vergnügen" und wurden immer wieder von Zwischenapplaus begleitet.